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核心提示：今年上半年以来，徐州
空港经济开发区继续深耕高新技
术产业发展，在新能源新材料、智
能制造、航空航天等领域多措并
举，深挖招商引资“渠”，让空港“走
出去”；通过定制招商服务，让外地
企业切实“走进来”。

“现在机器调试好了，已经在
试投产中。”7月11日上午，徐州空
港经济开发区工作人员走进新能
源新材料产业园，跟踪服务本月初
刚刚试投产的晶圆磨滑项目。在
项目生产车间，企业行政负责人一
边向工作人员介绍机器运行情况，
一边表示，经过园区的周到服务，
目前厂房水、电、气等基础设施建
设已满足生产需要。

据了解，晶圆磨滑项目由江苏
丰泓半导体科技有限公司投资1.2
亿建设，一期厂房面积 8000 平方
米，年产值 1.5 亿，年纳税 400 万，
用工需求150人-200人。江苏丰
泓半导体科技有限公司行政负责
人赵亮告诉记者，得益于下游产业
板块在空港经济开发区的落地生
效，企业对发展前景充满信心。园
区现有的标准厂房资源和高效便
捷的招商引资服务，使晶圆磨滑项
目虽受疫情影响，但仅用4个月时
间就顺利投产运行，让产业链进一
步得到完善，产值更早见效。

7月初，江苏隆钦光电科技有
限公司在徐州空港经济开发区正
式投产。江苏隆钦光电科技有限
公司成立于 2021 年，空港驻广州
招商引资小分队积极与该企业开
展洽谈合作，邀请企业来睢现场考
察，并以高标准厂房、用工以及物
流运输优势吸引入驻投资。

项目由广东隆钦光电科技有
限公司投资建设。总投资 1.5 亿
元，建设1.32万平方米的厂房及附
属设施。项目完全量产后，预计年
开票销售收入 1.5 亿元，年纳税
450万元。项目分两期建设，一期

建设位于工厂一、二层，建设周期
半年，生产规模日产四万片2D及
2.5D盖板；二期建设位于项目三、
四层，建设周期半年，生产规模日
产六万片 2D 及 2.5D 盖板。江苏
隆钦光电主要从事面向高端用户
的手机、平板、笔记本电脑、智能穿
戴、车载、智能家居、医疗设备等智
能电子信息产品触屏玻璃的研发、
生产及销售。

上半年以来，徐州空港开发区
紧紧围绕县委、县政府提出的“工业
立县、产业强县”路径，（下转3版）

空港：多措并举 深挖招商引资“渠”
□ 记者 胡雨

开栏的话开栏的话：：20222022年年，，睢宁继续开展睢宁继续开展““比学赶超比学赶超””主题季考活动主题季考活动，，要求各要求各
镇镇、、街道街道、、园区聚焦园区聚焦““四点百事四点百事””，，围绕县委围绕县委、、县政府重要决策部署县政府重要决策部署，，一一
季一考评季一考评、、一季一分析一季一分析、、一季一突破一季一突破。。通过现场通过现场““看看””、、专栏专栏““晒晒””、、视频视频

““说说””的形式的形式，，切实比出压力切实比出压力、、比出责任比出责任、、比出干劲比出干劲，，全面营造真抓实干全面营造真抓实干
氛围氛围，，推动各项工作落实推动各项工作落实。。近日近日，，20222022年第一年第一、、二季度二季度““比学赶超比学赶超””主主
题季考活动考核结果揭晓题季考活动考核结果揭晓。。即日起即日起，，本报将展现各主题不同类别的本报将展现各主题不同类别的
考核先进单位考核先进单位，，介绍他们的经验做法介绍他们的经验做法，，促进全县高质量发展促进全县高质量发展。。本期展本期展
现的是招商引资主题园区类先进单位现的是招商引资主题园区类先进单位———徐州空港经济开发区—徐州空港经济开发区。。

7月5日，在长江桂柳食品睢宁有
限公司鸭子屠宰加工车间内，生产部
副经理、公司党支部副书记陆玉舟正
在生产线上来回巡查。

“比方说，我们的割掌机故障了，
或者我们的前区链条故障了，那就要
立即组织人员，及时将鸭子抢救出来，
减少公司损失。”陆玉舟告诉记者，他
的工作就是发现问题第一时间解决，
时刻保障生产线正常运转。

陆玉舟是广西小伙，来睢宁工作
已四年。说起他的工作能力和工作态
度，同事们都赞不绝口。“他带着各车
间的主任和设备维修人员，不分昼夜，
加班加点，用最快的速度，将生产一线
的工艺改造工作完成，保证了公司的
生产正常安全运行。”该公司办公室主
任黄雪莲告诉记者，在工作中，陆玉舟
是个认真严谨能吃苦的人，尤其在公
司生产车间各工艺流程改造上，他付
出了很多。

前段时间，睢宁出现极端恶劣天
气，很多与公司合作的养殖户的鸭棚
被大风掀翻，损失巨大。陆玉舟带领
公司党员职工火速赶往出事地点，到
达现场后，陆玉舟发现情况非常糟糕，
场地里都是泥泞和鸭粪，加上高温，气
味难以形容，养殖户情绪也很消极。
对此，陆玉舟没有多说什么，直接行动
起来，将一只只鸭子从泥泞中捞出。

“就想着能多捞出一只鸭子，就减
轻养殖户一点压力。我是一名党员，
时刻做好冲锋在前，为人民服务，为企
业奉献的准备。”陆玉舟说。

像陆玉舟这样的党员带头人，长
江桂柳食品睢宁有限公司还有 14
位。近年来，该企业在党组织的带领
下，完善了“党团工妇”四个组织，为日
常生产经营和员工福利保障保驾护
航。

“在‘三八’节、‘六一’儿童节、重
阳节，我们支部都会开展相关的关爱
活动，给员工家庭送去关怀照顾，也给
公司所在辖区的一些‘五保’老人送去
关心慰问，尽到企业的社会责任。”公
司总经理、党支部书记何婷介绍，公司
班子成员和管理人员基本都是党员，
他们在生产管理和日常行为准则上，
都能起到带头作用。

“有了领头雁，大家就知道劲往哪
儿使，支部关怀到位，大家也更愿意为
企业发展作贡献。用支部的党员精
神，来指导我们的工作，是非常有效和
正确的。”何婷表示。

党员“领头雁”
助推“企业强”

□ 记者 龚玉

项目一：

晶圆磨滑项目

项目二：

江苏隆钦光电项目

“马上 9 点半了，厂里还没有
送上电，将近200名夜班工人等着
开工，想问问您能不能帮一下忙！”
近日，徐州美亚纺织有限公司总经
理陈益辉非常焦急地通过电话向
行政审批局帮办代办员魏来求助。

原来，该公司内部电路出现了
故障影响了整条线路，供电公司只
好把公司和外部高压电连接电路
掐断了。之后，该公司急忙联系施
工队进行了故障排查和抢修排除
故障。公司内正常了，公司外的高
压电连接电路供电公司还没接
上。白天耽误了一天的时间，夜班
的人员已经到岗却迟迟不能开工，
陈益辉非常着急，只好求助行政审
批局帮办代办员。

放下电话后，魏来迅速对接县
供电公司了解事情原委。供电公
司负责人表示，企业虽然修好电路
故障但是并没有提供测试数据，不
能确保该处电路安全性，贸然恢复
供电，会有安全隐患。了解情况
后，魏来帮助企业与供电公司协
商，说明公司实际情况。鉴于特殊

情况，供电公司立刻派出施工队伍
前往现场帮助企业进行测试。

与此同时，魏来也从家中赶往
企业，告知陈益辉解决方案，并帮
助企业对接联系供电公司施工队
伍。晚上10点53分许，供电公司
施工作业车到达了企业现场，施工
人员着防护服立即进行高空作
业。经过半个小时的紧张作业后，
施工人员经测试正常后成功为企
业恢复了供电。

陈益辉激动地握住魏来的手
连连道谢：“今天真是太感谢你们
了，为我们企业解了燃眉之急！”

企业有事找一人，帮办代办办
所有。睢宁县行政审批局企业服
务中心负责人高增表示，企业有事

找帮办代办员，他们会对企业诉求
快速反应，及时协调县内各部门，
解决问题；遇到无法解决问题，也
会及时上报，由县委主要领导协调
解决。

据了解，今年来，行审局帮办
代办员紧盯企业需求、瞄准发展堵
点强化服务保障，有力有序地推进
企业复工复产，走访、联系企业
2350 余次；提供注册、备案、执法
咨询等各类帮办代办服务 510 余
次；通过速来办平台、规上工业企
业微信联络群和实地走访等渠道，
收集企业诉求 260 条，已解决 242
条，正在办理 18 条；召开“最多找
一人”企业诉求协调会 7 场、政企
面对面专项活动3场。

11个半小时恢复供电个半小时恢复供电 帮办代办让企业点赞帮办代办让企业点赞
□□ 记者记者 冯威冯威

经验：

创新思路招商“不断档”
服务“不掉线”

（上接1版）苏伟表示，农村专业合作
社可以采取专业化队伍运营，进一步
减少耕种成本；农药化肥等农资采购
可以与大型企业合作，以全县集中采
购的形式，降低农民种地费用。

针对基层网格化工作，苏伟要
求，网格员要与村“两委”融为一体，
把基层发生的问题第一时间解决在
村里；同时充分调动发挥“楼（巷）长”
作用，以“微信群”化解楼栋和巷子里
的问题。

随后，苏伟还来到尤庄村，走访
慰问了两户困难家庭。


